



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Perwakilan Komunitas Tionghoa di Wilayah Konsuler



Ketua Yayasan Sosial Lautan Mulia sekaligus Ketua ICBC Sumut Chen Ming Zong memberikan cenderamata ke Konjen Zhang Min.



Chen Ming Zong dan Konjen Zhang Min.



Konjen Zhang Min berfoto bersama Ketua IKNI DPD Sumut Li Jin Chou dan rombongan.

MEDAN (IM) - Beberapa waktu lalu, Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min secara terpisah beraudiensi dengan pimpinan utama Yayasan Sosial Lautan Mulia, ICBC Sumatera Utara dan IKNI DPD Sumatera Utara.

Direktur Kantor Urusan Huaqiao Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan Zhao Kunpeng turut hadir dalam acara tersebut.

Ketika Konsul Jenderal Zhang Min beraudiensi dengan Ketua Yayasan Sosial Lautan

Mulia sekaligus Ketua ICBC Sumatera Utara Chen Ming Zong dan rombongan menyatakan Tiongkok dan Indonesia adalah perwakilan dari negara berkembang besar dan negara ekonomi baru. Kedua negara memiliki kepentingan bersama yang luas dan potensi kerja sama yang besar.

Dalam beberapa tahun terakhir, berbagai provinsi yang berada di wilayah konsuler telah menjalin hubungan ekonomi perdagangan yang erat dengan Tiong-



Ketua IKNI DPD Sumut Li Jin Chou berbincang dengan Konjen Zhang Min.

kok, saling dorong antar sister city serta interaksi budaya yang intens.

Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan bersedia untuk lebih memperdalam interaksi den-

gan berbagai kalangan di wilayah konsuler termasuk dengan warga dan komunitas Tionghoa.

Selain itu juga mendorong kerjasama pragmatis kedua belah pihak

meraih perkembangan baru.

Ketua Chen Mingzong menyatakan akan berperan aktif tanpa pamrih bagi interaksi kerjasama antara kedua

negara seperti sebelumnya. Konjen Zhang Min saat beraudiensi dengan Ketua IKNI DPD Sumut Li Jin Chou dan rombongan menekankan TCM adalah ciptaan besar bangsa Tionghoa dan sebuah harta peradaban Tionghoa.

TCM Ini memiliki keunggulan dan fungsi yang khas dalam pencegahan, pengobatan dan rehabilitasi penyakit. TCM telah memberikan kontribusi penting untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat serta mendo-

rong saling belajar antar peradaban.

Konjen Tiongkok di Medan berkomitmen untuk lebih mendorong pertukaran akademik dan kerjasama pelatihan ketrampilan TCM antara kota di wilayah konsuler dengan Tiongkok. Ketua Li Jin Chou menyatakan bahwa akan terus berperan aktif, sehingga teknik Qihuang dapat diwariskan dari generasi ke generasi. Sehingga dapat lebih melayani kesehatan masyarakat kedua negara dengan lebih baik. •idn/din

Perhimpunan INTI Gelar Penganugerahan Pemenang Lomba Membaca Puisi Bahasa Mandarin Area Indonesia Tahun 2022



Robert Nyo dan jajaran bersama dewan juri lomba.



Teddy Sugianto, Djoko Susanto, Yenny Thamrin, Robert Nyo, Perwakilan Kedubes Tiongkok dan panitia bersama pemenang.



Teddy Sugianto, Djoko Susanto, Yenny Thamrin, Robert Nyo dan Perwakilan Kedubes Tiongkok bersama pemenang.

JAKARTA (IM) - Ajang Perlombaan Membaca Puisi Bahasa Mandarin area Indonesia tahun 2022 telah berlangsung sukses.

Penganugerahan dan pengumuman pemenang dilaksanakan oleh Perhimpunan INTI pada Sabtu (11/6) lalu, di kantor sekretariat INTI di Mega Glodok Kemayoran Office Tower B, lantai 10, Jakarta.

Dihadiri oleh Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan sejumlah tokoh antara lain Djoko Susanto dan Prof. Yenny Thamrin, perwakilan Kedubes Tiongkok untuk Indonesia, dewan juri dan sejumlah peserta serta masyarakat umum.

Selain dilaksanakan secara tatap muka, acara

ini juga digelar secara daring melalui zoom dan youtube.

Lomba ini terselenggara atas kerja sama dengan Ya Cheng Akademi dan Chinese Language Education Foundation dan didukung oleh Kedutaan Besar Tiongkok untuk Indonesia.

Ada pun jumlah peserta yang ikut lomba ini melampaui target panitia. Dari 500 peserta yang ditargetkan, berkembang menjadi lebih dari 1.000 orang yang mendaftar. Pendaftaran dimulai sejak Maret hingga Mei 2022.

Dari peserta yang mendaftar, ada yang bukan berasal dari keturunan Tionghoa. Penilaian lomba dilakukan oleh dewan juri dengan menilai video pidato



Teddy Sugianto, Djoko Susanto, Yenny Thamrin, Robert Nyo dan Perwakilan Kedubes Tiongkok bersama pemenang.

yang dikirim oleh para peserta.

Lomba ini terbagi dalam empat kategori yaitu kategori pertama usia 3 sampai 6 tahun, kategori kedua usia 7 sampai 10 tahun, kategori ketiga usia 11 sampai 15 tahun dan kategori keempat usia 16 sampai 18 tahun.

"Sangat tidak mudah untuk menilai video yang

dikirim para peserta, karena jumlahnya yang cukup banyak, namun dengan kerja keras panitia dan juri serta kerja sama yang solid dengan peserta maupun guru, lomba ini bisa berjalan sukses," kata Ketua Panitia Perlombaan Membaca Puisi Bahasa Mandarin Robert Nyo, ditemui usai acara pengumuman pemenang.

"Kami bangga karena ini bisa mempererat hubungan antara Tiongkok dengan Indonesia, juga dapat mempererat hubungan sesama murid dan guru-guru di daerah," tambah Robert Nyo.

Menurutnya, semua peserta sudah menunjukkan penampilan terbaiknya, namun juri harus memilih yang terbaik dari

yang terbaik untuk mewakili Indonesia di perlombaan tingkat dunia yang akan berlangsung di Beijing, Tiongkok dalam waktu dekat ini.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto memberikan apresiasi terhadap panitia yang telah sukses menggelar lomba ini.

Dia berharap lomba ini dapat memicu semangat generasi muda untuk belajar bahasa Mandarin untuk karirnya di masa depan.

"Suatu kebanggaan bisa dapat menyelenggarakan pidato bahasa Mandarin ini termasuk seluruh dunia tetapi di sini hanya daerah-daerah di Indonesia, nanti juara satu, dua tiga dikirim ke Tiongkok dilombakan sama negara-negara lain.

Jadi bangga sekali dan terima kasih bisa dapat kesempatan menyelenggarakan lomba ini," ujar Teddy Sugianto.

Lebih lanjut Teddy Sugianto juga berharap dengan adanya lomba ini, supaya adik-adik kita berminat untuk belajar bahasa Mandarin, karena kita lihat banyak sekali perusahaan-perusahaan Tiongkok sudah masuk ke Indonesia.

Jadi kalau adik-adik kita sekarang mulai belajar mungkin buat hari-hari kedepan, selain untuk cari bisnisnya gampang juga adik-adik kita bisa cepat maju. Karena bisa bahasa Mandarin. Dulu kan lebih banyak ke bahasa Inggris, jadi diharapkan adik-adik bersemangat belajar bahasa Mandarin," pungkasnya. •kris



Para hadirin yang menyaksikan pengumuman pemenang lomba.



Ketua Panitia Robert Nyo memaparkan para peserta lomba.



Teddy Sugianto, Perwakilan Kedubes Tiongkok; Robert Nyo dan Prof Yenny Thamrin berfoto bersama panitia lomba.

Pemenang Lomba:

Kategori Usia 3 – 6 tahun

Juara Satu : Leonardo Mumu Wang.
Juara Dua : Alice Helena Shen.
Juara Tiga : Kerynne Tiovalce.

Juara Empat : Freya Jilian Soesanto.
Juara Lima : Vivienne Hazzi Hartono.
Juara Enam : Nicole Beh.

Kategori Usia 7 – 10 Tahun

Juara I : Nham Phi Tuong.
Juara II : Prignicila Valerie.
Juara III : Pan Yuxuan.
Juara IV : Orlando Cenrio.
Juara V : Hanna Malvin.

Kategori Usia 11 – 15 Tahun

Juara I : Yuane Kang.
Juara II : Goeij Angelatika Goeyanto.
Juara III : Brenda Angela Lie.
Juara IV : Damian Chang.
Juara V : Stella Kho.
Juara VI : Vallerie Lexangelista J.

Kategori Usia 16 – 18 Tahun

Juara I : Chen Han Zhao.
Juara II : Sabrina Ho.
Juara III : Christopher Emmanuel.
Juara IV : Claresta Alvina Tjandra.
Juara V : Michelle Joycelyn Thyayo.
Juara VI : Rendy Rivaldo.



Ketum PSMTI Wilianto Tanta Apresiasi Peluncuran Buku KSAD dan Kelulusan S-3 Jenderal TNI Dudung AR



Jenderal TNI Dudung Abdurachman dan Ketum PSMTI Pusat Wilianto Tanta.

JAKARTA (IM) - Bertempat di Markas Besar TNI Angkatan Darat, Jumat (10/6) lalu, berlangsung peluncuran buku "Loper Koran Jadi Jenderal" yang mengisahkan perjalanan hidup KSAD (Kepala Staf TNI Angkatan Darat) Jenderal TNI Dudung

Abdurachman, S.E., M.M. Buku ini berisikan perjalanan hidup seorang Dudung muda hingga dipercaya memimpin Satuan Angkatan Darat TNI. Dengan harapan buku ini dapat menginspirasi dan memberikan semangat kepada



Sidang promosi S-3 Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang resmi mendapat gelar Doktor (S-3) di Universitas Trisakti, Jakarta.

anak-anak muda Indonesia, agar tidak mudah menyerah memperjuangkan mimpinya. Terus bersemangat mengasah talenta dan menjadi sosok pemberani yang tidak takut menghadapi resiko, tantangan, maupun hambatan. Sebagai informasi, buku

ini memiliki tebal 316 halaman. Presiden Joko Widodo (Jokowi) diadap sebagai sosok yang memberikan kata pengantar. Turut hadir dalam acara peluncuran tersebut yaitu Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tiong-

hoa Indonesia) Pusat Wilianto Tanta didampingi oleh Eric Fernando, S.I.P., M.Si. "Tentunya mengapresiasi peluncuran buku Jenderal Dudung ini, semoga terbitnya buku ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh insan muda untuk meniru jejak Jenderal Dudung



Jenderal TNI Dudung Abdurachman dan Eric Fernando.

menjadi pemuda yang tangguh dan pantang menyerah," ungkap Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta yang disambut hangat dan penuh keakraban oleh sejumlah Jenderal di acara tersebut. Selain itu pada 11 Juni 2022 kedekatan Ketua Umum

PSMTI Pusat Wilianto Tanta dengan KSAD Jenderal Dudung juga terlihat melalui kehadiran Wilianto Tanta dalam sidang promosi S-3 Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang resmi mendapat gelar Doktor (S-3) di Universitas Trisakti, Jakarta. • kris

Perayaan HUT ke-8 AMI (Asosiasi Mainan Indonesia)

Dirjen IKMA Minta AMI Manfaatkan Anggaran Pemerintah Rp400 T untuk Belanja Produk Dalam Negeri



Ketua Umum AMI Sutjiadi Lukas, Dirjen IKMA Kemenperin Reni Yanita, Wakil Ketua Komisi IV DPR Daniel Johan dan Anggota Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto bersama-sama memotong kue ulang tahun AMI ke-8 tahun.

JAKARTA (IM) - Keluarga besar AMI (Asosiasi Mainan Indonesia) baru saja merayakan HUT (hari ulang tahun) ke-8.

Perayaan dilaksanakan Kamis (9/6) lalu di Seasons City, Jakarta. Dihadiri Dirjen IKMA Kemenperin (Industri Kecil Menengah dan Aneka

Kementerian Industri) Reni Yanita, Wakil Ketua Komisi IV DPR Daniel Johan dan Anggota Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto.

Dalam sambutannya, Dirjen IKMA Kemenperin Reni Yanita meminta agar pelaku industri mainan yang tergabung dalam AMI bisa

memanfaatkan adanya kebijakan pemerintah yang mengalokasikan anggaran belanja sebesar Rp400 triliun untuk dibelanjakan produk-produk dalam negeri.

"Ini merupakan kesempatan bagi pelaku industri mainan yang tergabung di AMI untuk memanfaatkan peluang ini den-

gan mendaftarkan produknya supaya mendapatkan sertifikat TKDN (Tingkat Komponen Dalam Negeri), dan saya lihat ada produk yang dipamerkan di acara ini ada potensi belanja kementerian, karena ada mainan edukasi yang bisa digunakan oleh anak-anak TK dan PAUD," ujar Reni Yanita.

Pada kesempatan yang sama Wakil Ketua Komisi IV DPR Daniel Johan mengapresiasi kebijakan alokasi belanja untuk produk lokal tersebut.

Dia berpesan agar AMI menyambutnya dengan baik dan kebijakan tersebut bisa dilakukan hingga di tingkat lapangan.

Sementara itu Ketua Umum AMI Sutjiadi Lukas menyampaikan bahwa saat ini akan dibangun Paviliun Indonesia dalam pameran terbesar di Malaysia. Menurutnya ini menjadi peluang emas bagi pelaku produk mainan di AMI dan produk mainan Indonesia bakal dikenal di tingkat internasional.

Pada kesempatan tersebut Sutjiadi Lukas juga berharap kepada pemerintah untuk memperkuat hulu industri mainan. "Jika industri hulu diperkuat maka kita tidak lagi tergantung kepada impor dan industri mainan Indonesia bisa menjadi tuan rumah di negeri sendiri. • kris



Ketua Umum AMI Sutjiadi Lukas berfoto bersama tokoh dan pengusaha penerima plakat AMI.



KA-KI: Daniel Johan, Sutjiadi Lukas dan Darmadi Duriyanto.



Keluarga besar AMI berfoto bersama.

Terpilih Secara Aklamasi, Erwin Jadi Ketua INTI PC Binjai Periode 2022-2026

BINJAI (IM) - Dalam suasana yang penuh semangat kekeluargaan, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) PC Binjai, Rabu (8/6) lalu menyelesaikan agenda Muscab (Musyawarah Cabang), di Café House Binjai.

Pengurus PC Binjai yang hadir dalam Musyawarah Cabang secara aklamasi memilih Erwin sebagai Ketua dan dr. Brigad M. Winoto, MKM sebagai Sekretaris Perhimpunan INTI PC Binjai periode

Tahun 2022-2026.

Erwin periode sebelumnya merupakan Sekretaris INTI PC Binjai.

Dia menunjuk Iwan, SE sebagai Bendahara yang kemudian disetujui oleh peserta Muscab yang hadir.

Dalam kesempatan tersebut, Erwin menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya.

Dia menambahkan dirinya akan menjalankan amanah ini dengan maksimal sesuai

dengan visi dan misi Perhimpunan Indonesia Tionghoa yang merupakan sebuah organisasi kebangsaan yang senantiasa hadir dalam dinamika kebangsaan.

Ketua Perhimpunan INTI PD Sumatera Utara Janlie, SE, Ak hadir dalam Muscab PC Binjai.

Dia menyampaikan terima kasih kepada pengurus PC Binjai yang telah demisioner atas perhatiannya sehingga Muscab dapat diselesaikan

dengan penuh kekeluargaan dengan menjunjung tinggi musyawarah mufakat.

Dia juga menyatakan INTI Sumut akan mendukung kegiatan INTI Binjai.

"Mari kita besarkan INTI bersama," ucapnya.

Wakil Ketua Umum INTI Ir. Tomi Wistan juga menyampaikan arahan tentang partisipasi aktif pengurus INTI dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara melalui wadah Perhimpunan

Indonesia Tionghoa yang menjadi top of mind dari masyarakat dan pemerintah.

Penasehat INTI Binjai, Petrus, SH,MM juga berpesan agar INTI Binjai senantiasa mengacu kepada AD/ART Organisasi dalam pelaksanaan sehingga semakin hari semakin baik dan berkembang.

"Terima kasih atas kepercayaan rekan-rekan keluarga besar Perhimpunan INTI atas kepercayaan dan dukungannya selama ini, INTI selalu

di hati," ujar Ketua INTI Binjai demisioner dr. Sadikun Winoto, MM.

Adanya dukungan dari Pengurus INTI Binjai terpilih serta tokoh senior INTI drg. Martyn, Ketua Gema INTI Sumut memaksimalkan momentum ini untuk memberikan mandat kepada Vincent Vio sebagai Ketua Gema INTI Binjai serta untuk segera menyusun kepengurusan lengkap. Tampak hadir dalam

Muscab INTI Binjai, jajaran INTI Sumut, Gema INTI Sumut, PINTI Binjai serta calon pengurus Gema INTI Binjai.

Ada pun PC INTI Kota Binjai Periode 2022-2026 yaitu Erwin (Ketua), dr. Brigad Mahardika Winato (Sekretaris) dan Iwan SE (Bendahara).

Sedang PC GEMA INTI Binjai periode 2022-2024 yaitu Vincent Vio (Ketua), Felix Suyono (Sekretaris) dan Kytora Loni (Bendahara). • idn/din



Pengurus Perhimpunan INTI PC Binjai.



Pengurus GEMA INTI Binjai.